

**Niederschrift
zur Sitzung des Ausschusses für Jugendpflege und Sport der
Gemeinde Moorrege (öffentlich)**

Sitzungstermin: Dienstag, den 18.11.2014

Sitzungsbeginn: 20:00 Uhr

Sitzungsende: 20:17 Uhr

Ort, Raum: Amtsverwaltung Moorrege (Sitzungssaal),
Amtsstraße 12, 25436 Moorrege (hinterer Eingang)

Anwesend sind:

Bürgermeister

Herr Bürgermeister Karl-Heinz Weinberg
CDU

Stimmberechtigte Mitglieder

Herr Thorsten Dührkop	SPD	
Herr Helmuth Kruse	Bündnis	Vertreter für Frau Weiß
90/Die Grünen		
Herr John Lujber	SPD	
Herr Dieter Norton	CDU	Vorsitzender
Herr Georg Plettenberg	CDU	Vertreter für Herrn Oltersdorf
Herr Jan Schmidt	CDU	Vertreter für Herrn Schmidtpott
Herr Sören Weinberg	CDU	Vertreter für Herrn Baumgarten

Außerdem anwesend

Herr Franz Hehnke
Herr Thomas Kasimir SPD
Herr Möbius

Protokollführer/-in

Frau Alexandra Kaland

Entschuldigt fehlen:

Stimmberechtigte Mitglieder

Herr Johann Baumgarten	CDU
Herr Jan Oltersdorf	CDU
Herr Hauke Schmidtpott	CDU
Frau Viola Weiß	Bündnis
90/Die Grünen	

Die heutige Sitzung wurde durch schriftliche Ladung vom 05.11.2014 einberufen. Der Vorsitzende stellt fest, dass gegen die ordnungsgemäße Einberufung keine Einwendungen erhoben werden.

Der Jugend- und Sportausschuss ist beschlussfähig.

Die Sitzung ist öffentlich.

Die Tagesordnung wird wie folgt geändert:

Die Tagesordnung wird ergänzt um den Tagesordnungspunkt „Zuschuss Skaterbahn Heist“. Dieser Punkt wird TOP 2.1 der Tagesordnung.

Die Tagesordnung wird beschlossen.

Abstimmungsergebnis:

7 Ja-Stimmen, 0 Nein-Stimmen, 0 Enthaltungen

Daraus ergibt sich folgende **Tagesordnung:**

Tagesordnung:

Öffentlicher Teil

1. Mitteilungen
2. Bericht 2014 Jugendtreff Heist e.V.
Vorlage: 644/2014/MO/BV
- 2.1. Zuschuss Skaterbahn Heist
3. Haushaltssatzung 2015, hier: Beratung über die für den Ausschuss relevanten Einzelpläne
4. Verschiedenes
- 4.1. Käfig Fußballplatz am Himmelsberg
- 4.2. Neujahrsempfang Moorrege 2015
- 4.3. Zurückgebaute Tennisplätze
- 4.4. Schuhwaschanlage für den MSV-Fußball

Protokoll:

Öffentlicher Teil

zu 1 Mitteilungen

Der Vorsitzende berichtet, dass am 3.11.2014 das Spielgerät für den Spielplatz Schmiedeweg am Bauhof angeliefert wurde. Der Bauhof ver-

sucht, das Spielgerät noch in diesem Jahr aufzubauen. Da sie aber durch die Schredder- und Laubaktion sehr in Anspruch genommen werden, könnte es auch sein, dass das Spielgerät erst Anfang des kommenden Jahres aufgestellt wird

Herr Luijber merkt an, dass einige Mängel, die während der Spielplatzbefahrung im Mai diesen Jahre festgestellt wurden, noch nicht behoben worden sind. Dabei handelt es sich um das Klettergerüst auf dem Spielplatz Achter de Schün, wo das Klettergerüst morsch ist und die Kletterbrücke ausgebessert werden muss. Außerdem wurde die Tür am Gummiplatz an den Tennisplätzen an der Seite zu den Tennisplätzen noch nicht, wie besprochen, geöffnet und der Stacheldraht über dem Zaun noch nicht entfernt. Auf dem Spielplatz an der Klinkerstraße sollte die Bodenplatte des Karussells erneuert werden. Dies wurde auch noch nicht erledigt. Des Weiteren berichtet Herr Luijber, dass auf diesem Spielplatz im Sandkasten Sand nachgefüllt werden müsste und ein Teil der Sitzbank fehlt.

zu 2 Bericht 2014 Jugendtreff Heist e.V. Vorlage: 644/2014/MO/BV

Über die Sitzungsvorlage erfolgt ein reger Meinungs austausch. Man ist sich darüber einig, dass die Attraktivität für die Moorreger Jugendlichen gesteigert werden müsste. Es wird angeregt, in Zukunft die Leiterin des Jugendtreffs, Frau von der Reith, zu der Sitzung des Jugend- und Sportausschusses Moorrege zu der Novembersitzung einzuladen. Es sollte in Erfahrung gebracht werden, ob es für den Jugendtreff einen Flyer gibt, den man in den Schulen der Gemeinde auslegen könnte. Der Vorsitzende, Herr Norton, wird sich mit der Leitung des Jugendtreffs diesbezüglich in Verbindung setzen.

Der Jugend- und Sportausschuss Moorrege nimmt den Bericht 2014 über den Jugendtreff Heist e. V. zur Kenntnis.

zur Kenntnis genommen

zu 2.1 Zuschuss Skaterbahn Heist

Der Vorsitzende, Herr Norton, berichtet, dass die Skaterbahn in Heist auch von vielen Moorreger Jugendlichen genutzt wird und er es deshalb für richtig hält, dass die Gemeinde Moorrege sich an den Kosten der Skaterbahn beteiligt. Die Zahlung eines Zuschusses war seinerzeit nicht möglich, da die Aktiv Region an diesem Projekt beteiligt war. Es wäre aber möglich, einen Zuschuss zur Pflege und Unterhaltung für die Skaterbahn an die Gemeinde Heist zu zahlen. Herr Norton schlägt vor, jährlich einen Zuschuss in Höhe von 2.500 € für die Pflege und Unterhaltung der Skaterbahn an die Gemeinde Heist zunächst für 5 Jahre zu zahlen..

Beschluss:

Der Jugend- und Sportausschuss empfiehlt, der Gemeinde Heist für die Skaterbahn für zunächst 5 Jahre einen jährlichen Zuschuss in Höhe von 2.500 € zu zahlen. Die Finanzierung erfolgt über den Nachtragshaushalt.

einstimmig beschlossen

Abstimmungsergebnis: Ja: 7 Nein: 0 Enthaltung: 0

zu 3 Haushaltssatzung 2015, hier: Beratung über die für den Ausschuss relevanten Einzelpläne

Zu den für den Ausschuss relevanten Einzelplänen gibt es auf Nachfrage des Vorsitzenden keine Wortmeldungen..

Beschluss:

Der Ausschuss für Jugendpflege und Sport nimmt die für den Ausschuss relevanten Einzelpläne zur Kenntnis.

zur Kenntnis genommen

zu 4 Verschiedenes

zu 4.1 Käfig Fußballplatz am Himmelsberg

Herr Kruse fragt nach, wem der Käfig Fußballplatz am Himmelsberg gehört. Er berichtet, dass dort ein Zaunstück kaputt ist. Bürgermeister Weinberg erklärt, dass dieser Platz zum Schulverband gehört. Er lässt den Schaden überprüfen.

zu 4.2 Neujahrsempfang Moorrege 2015

Der Vorsitzende, Herr Norton, teilt mit, dass auf dem Neujahrsempfang 2015 wieder verdiente Mitglieder aus den Moorrege Vereinen geehrt werden. Hierfür können die Personen, die an diesem Tag geehrt werden sollen, von den Vereinen benannt und an die Gemeinde gemeldet werden. Er bittet die Ausschussmitglieder darum, die Vereine eventuell noch einmal daran zu erinnern. Meldungen von zu ehrenden Personen sind an die Gemeinde Moorrege, Frau Klüver, zu richten.

zu 4.3 Zurückgebaute Tennisplätze

Der Vorsitzende berichtet, dass die beiden unteren Tennisplätze zurückgebaut wurden und vom Kulturverein zu 4 Boccia-Plätzen umfunktioniert

werden konnten. Das Clubhaus an den Tennisplätzen kann von den Boc-
cia-Spielern ebenfalls genutzt werden, da der Tennisverein jetzt dem
Moorreger Sportverein angeschlossen ist. Auf Nachfrage teilt Herr Norton
mit, dass die alte Bahn bestehen bleibt und auch weiterhin vom Kulturver-
ein gepflegt wird.

zu 4.4 Schuhwaschanlage für den MSV-Fußball

An Herrn Luijber ist eine Anfrage der MSV-Fußballsparte herangetragen
worden. Die Fußballer hätten gern eine Schuhwaschanlage. Herr Norton
schlägt vor, dies eventuell in Eigenleistung zu errichten. Er führt aus, dass
sich außen am Sportlerheim ein Wasserhahn befindet. Es wäre dann
noch zu klären, wo man mit dem Abwasser bleibt. Herr Norton wird sich
diesbezüglich mit dem Vorsitzenden des MSV, Herrn Sommer, in Verbin-
dung setzen.

Für die Richtigkeit:

Datum: 29.11.2014

(Dieter Norton)
Vorsitzender

(Alexandra Kaland)
Protokollführerin